



Seitens der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass durch die Stadt Heiligenhafen lediglich die Kosten für die neue erforderliche Beschilderung getragen werden. Für die entstehenden Kosten im Zusammenhang mit der Adressänderung ist jeder Eigentümer und Anwohner selbst verantwortlich.

### C) FINANZIELLE AUSWIRKUNGEN

Die Kosten für ein neues Straßennamenschild sind gering und können aus dem Budget für die Ersatzbeschilderung zur Verfügung gestellt werden.

### D) BESCHLUSSVORSCHLAG

Der Gustav-Frenssen-Weg wird in den Thomas-Mann-Weg umbenannt.

  
Bürgermeister

Sachbearbeiterin / Sachbearbeiter	J. Z. 22.11
Amtsleiterin / Amtsleiter	
Büroleitender Beamter	B. K. 11.11